



学校だより

きらいと輝く

令和5年1月号 No. 11 市川市立須和田の丘支援学校



～一歩 一歩 着実に、そして飛躍へ～

あけましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願いいたします。

2023年がスタートしました。年末年始は閑散としていた学校が、一気に子供たちの元気な姿や声を聞き、華やいだ雰囲気となりました。

今年の干支は【卯】。卯年は、『卯は穏やかで温厚な性質。そのことから「家内安全」。そして、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するもの』と言われています。また、他にも「植物の生長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。

登校する日が一番短い3学期です。1年間のまとめとして、そして次年度の第一歩を踏み出す学期としてつなげていきたいと考えております。

今年度も新型コロナウイルス感染防止の徹底を図りながら、できる限りの教育活動を実施していきたいと考えております。宿泊学習や校外学習はもちろん、運動会・フェスティバル・保護者参観等、少しずつ例年並みの教育活動が再開できるよう、工夫していきたいと思っております。

子どもたちにとって、その年齢、その時期でしか経験できない学びが十分に経験できるように安全に取り組むよう対策を講じ、子供たちの持っている力が最大限に引き出せるようにしていきたいと思っております。

今できること等としっかりと向き合いながら、今年も教職員一丸となり、子供たちの健やかな成長のために教育活動を進めてまいりますので、昨年同様のご理解とご支援をお願いいたします。



< 1月の主な行事 > 詳細は各学部便り等でご確認ください。

| 月日 | 曜 | 学部・行事内容 | 月日 | 曜 | 学部・行事内容 |
|-----|---|------------------|-----|---|---------------------|
| 6日 | 金 | 始業式 11:30(45) 下校 | 16日 | 月 | 美化週間～27日 教育相談週間～21日 |
| 10日 | 火 | 給食開始、あいさつ週間～21日 | 20日 | 金 | オープンスクール～21日(土) |
| 11日 | 水 | 定例研 13:30(45) 下校 | 23日 | 月 | 振替休業 |
| 12日 | 木 | 高)須和田マルシェ～13日 | 27日 | 金 | 短縮日課 13:30(45) 下校 |
| 15日 | 日 | 二十歳を祝う会 | 30日 | 月 | 読書週間～2/3日まで |

《各学部の様子》

小学部 <三学期もよろしくお願いいたします>

新しい年を迎え、いよいよ3学期がスタートしました。皆さん、どんなお正月を迎えましたか。久しぶりの学校ですが、友だちや教師との再会を喜んだり、元気に新年のあいさつをしたりと、稲越校舎は、瞬く間に元気いっぱいの華やかな雰囲気になりました。「冬休みのしおり」からは、大掃除のお手伝いをしたり、お家の人と初詣に行ったり、年末年始ならではの、休みの時間を過ごしたことが伝わってきました。

三学期は、一年間のまとめの時期になります。次年度に向けて、日々の授業の積み重ねを大切にしながら、一人ひとりの成長を見守り、後押ししていきたいと思っております。

今年もよろしくお願いいたします。

中学部 <新学期、スタートです！>

昨年度末に、二中白百合学級との交流会を須和田グラウンドにて行いました。お天気にも恵まれ、暖かい日差しの中、和気あいあいとした雰囲気の中で交流することができました。第1回目の交流会はオンラインだったことを考えると、少しずつ学校でできることが増えてきたように感じます。3学期も、今まで以上にできることが増えていくと思っております。引き続き、感染症対策には気を引き締めて取り組みつつ、生徒の経験を大切にして指導・支援をしていきたいと思っております。3学期は1年間学んできた学習のまとめの時期。それぞれに目標をもって、過ごして欲しいと願います。

高等部 <今年もよろしくお願いいたします>

冬休みが終わり、新しい年の始まりです。今年度も残すところ3か月となり、一年のまとめを行う時期となります。1月12日(木)・13日(金)にはニッケルトンプラザ・コルトンホールにて、頒布会を行います。昨年度から取り組み始めた須和田マルシェは、前回の7月も多くのお客様にご来場いただき、須和田の丘支援学校高等部の取り組みや、生徒たちの一生懸命さを知っていただく機会となりました。今年の締めくくりとなる今回の頒布会でも、頑張ってきた製品を多くの方に見ていただき、生徒たちの自信と意欲に繋げられる時間にしたいと思っております。保護者の皆様におかれましては、登下校やお弁当等、ご協力をいただくことも多くありますが、お時間がありましたら、ぜひ会場に足をお運びください。また、1年生の事業所見学、卒業生を送る会、3年生の卒業遠足等の行事も控えております。今年も感染対策に配慮しながら、教育活動を進めていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

《お知らせ》

1月10日(月)～31日(火)まで、真間地区社会福祉協議会「よってこ」で、小・中学部・高等部の児童生徒の作品を『よってこギャラリー』に展示してもらいます。「よってこ」さんは、『子育てサロンにこにこ』や『よってこカフェ』など開催しており、地域に暮らす方々の交流の場でもあります。ぜひお気軽にお立ち寄りください。右のQRコードから、よってこHPへアクセスできます。

